

## 小学生の部 町長賞

### 理想の中学校

中埴小学校 6年 笠原 康太郎

学校とはみんなが学ぶ場所です。子供から大人まで学べる場所があれば一生学ぶことができます。だから私の理想の中学校はみんなが集まる中学校です。

たくさんの人が集まれば色々な人と接することができます。世界にはさまざまな文化や風習や考え方があるので、さまざまな人と接することはとても良い経験になると思います。

例えば、町の人が得意なことについて授業をしたり、オンラインを使い世界中の人と意見交換をすれば色々な考え方にふれることができます。それから先生の授業を聞くだけの一方通行の授業ではなく、みんなで討論をしたり、お互いに教えあったりすることもたくさんの人が集まったらたくさん学ぶことができます。

ぼくは野球部に入部したいと思っています。小牛田中学校は人数がギリギリだと聞いています。たくさん人が集まれば野球部に入部する人が増えるかもしれません。さまざまな年代の人と野球ができるかもしれません。ぼくは色々な人と野球がしてみたいと思います。野球部以外にもたくさん人が集まればみんなの得意なことを生かして色々な部活を作れると思います。

色々な人が集まったら文化祭や運動会などのイベントも盛り上がると思います。地域の人でもイベントに参加できて地域全体が活性化すると思います。

人々が集まり、地域の人とともに学んでいけたら良いなと思います。